



Kanton Zürich
Regierungsrat



Medienmitteilung

31. August 2023

kommunikation@sk.zh.ch
www.zh.ch

Ein neuer Belag für die Kasernen- und Oberglatterstrasse in Bachenbülach

Die Kasernen- und Oberglatterstrasse in Bachenbülach ist im 1 km langen Abschnitt zwischen dem Kreisel beim Autobahnanschluss und der Einmündung in die Zürichstrasse in einem schlechten Zustand. Sie muss deshalb umfassend instandgesetzt werden. Der Regierungsrat hat dazu eine Ausgabe von rund 4,4 Mio. Franken bewilligt.

Die Fahrbahn dieser Kantonsstrasse weist im betroffenen Abschnitt Spurrinnen und Risse auf und auch die unteren Belagsschichten sind teilweise beschädigt. Damit die Verkehrssicherheit auch in Zukunft gewährleistet ist, werden die schadhafte Beläge und Randabschlüsse im 1 km langen Abschnitt ersetzt und die Strassenentwässerung den aktuellen Vorschriften angepasst. Ebenso wird die Strassenbeleuchtung erneuert und eine neue Verkehrsmessstelle installiert. Für den Fuss- und Veloverkehr werden die Querungshilfen optimiert. Die Gemeinde Bachenbülach nutzt die Sanierung, um ihre in der Strasse liegenden Kanalisations- und Wasserleitungen zu erneuern.

Die Bauarbeiten dauern voraussichtlich von März bis September 2024.

Der Regierungsratsbeschluss [Nr. 962/2023](#) ist unter zh.ch/rrb verfügbar.

Ansprechperson für Medien

heute Donnerstag, 31. August 2023, von 11 bis 12 Uhr:

Daniel Hartmann, Projektleiter Tiefbauamt, Baudirektion, Telefon 043 257 91 07